
令和４年１２月太田市議会定例会一般質問通告者及び要旨一覧表

順
番

議席番号及び氏名 質問方式 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１ 4 長 ただすけ 一問一答

○ 本市の次世代で活躍する人材育成教
育について

企 画 部 長
産業環境部長
教 育 部 長
教 育 長
市 長

２ 5 松浦 武志 一問一答

１ 空き家対策の現状と今後の対応につ
いて

２ 令和４年度新設組織の現状と今後の
対応について

企 画 部 長
都市政策部長
市 長

企 画 部 長
産業環境部長
市 長

３ 6 神谷 大輔 一問一答

１ 古戸町地区のインフラ整備と生活環
境の向上に向けた対応について

２ 陳情・要望の取り扱いと市区長会に
ついて

都市政策部長
消 防 長
市 長

市民生活部長
市 長

４ 13 高田 靖 一問一答

１ エアリスの小さな森公園の整備につ
いて

２ 太田市美術館・図書館の今後につい
て

３ 帯状疱疹ワクチン接種の助成につい
て

行政事業部長
市 長

文化スポーツ部長

市 長

健康医療部長
市 長

５ 7 八長 孝之 一問一答

１ 本市のデジタル地域通貨について

２ 食による地域活性化について

企 画 部 長
産業環境部長
市 長

農 政 部 長
産業環境部長
市 長
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６ 14 木村 浩明 一問一答

○ 本市の公共交通について
（１）おうかがい市バスの充実について

（２）本市の路線バスについて

市民生活部長
市 長

市民生活部長
市 長

７ 2 前田 純也 一問一答

○ スポーツを核としたまちづくりにつ
いて

（１）スポーツ振興の現状と課題につい
て

（２）スポーツ施設の整備について

（３）スポーツを核とした活気あるまち
づくりについて

文化スポーツ部長

教 育 部 長

総 務 部 長
文化スポーツ部長

企 画 部 長
文化スポーツ部長

産業環境部長
市 長

８ 11 板橋 明 一問一答

１ 市の有償刊行物等の頒布取扱いにつ
いて

２ 図書館の現状と課題への取り組みに
ついて

企 画 部 長
教 育 部 長
市 長

文化スポーツ部長

市 長

９ 17 大川 敬道 一問一答

○ 本市の人事制度について
（１）人事の諸課題について

（２）休暇の取得促進について

企 画 部 長
市 長

企 画 部 長
行政事業部長
消 防 長
市 長

10 3 松川 翼 一問一答

１ 給食費補助による保育士等の処遇改
善について

２ 安心安全な通学・通園のためのキッ
ズゾーンの設置について

３ 運動公園駐車場に関する渋滞緩和対
策について

福祉こども部長

市 長

福祉こども部長

教 育 部 長
市 長

市民生活部長
文化スポーツ部長

市 長
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11 9 高橋 えみ 一問一答

１ 高齢者の支援について

２ 障がい者手帳の利便性向上とサービ
スの拡充について

福祉こども部長

健康医療部長
市 長

市民生活部長
文化スポーツ部長

福祉こども部長

教 育 部 長
市 長

12 12 今井 俊哉 一問一答
○（仮称）太田西複合拠点公共施設と西
地区（藪塚・新田・尾島・宝泉）の
発展のあり方について

企 画 部 長
市民生活部長
市 長

13 10 高木 きよし 一問一答

１ フレイル予防について

２ 本市の土地改良事業について

企 画 部 長
健康医療部長
市 長

農 政 部 長
市 長

14 27 山田 隆史 一問一答

１ 安全・安心なまちづくりについて

２ 核シェルターの普及について

総 務 部 長
教 育 部 長
市 長

総 務 部 長
市 長

15 21 矢部 伸幸 一問一答
○ 本市の教育環境の拡充について 教 育 部 長

教 育 長
市 長

16 1 石井ひろみつ 一問一答

１ 太田市総合体育館の運用及び周辺整
備について

２ 動物愛護基金の創設について

文化スポーツ部長

市 長

産業環境部長
市 長

17 23 大川 陽一 一問一答
○ 中心市街地のまちづくりについて 産業環境部長

都市政策部長
市 長
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18 19 星野 一広 一問一答

１ 私道整備補助について

２ 生活困窮者支援の強化について

都市政策部長
市 長

福祉こども部長

市 長

19 22 久保田 俊 一問一答

１ 北部地域の課題と今後について
（１）太田強戸スマートインターチェン

ジ周辺開発について

（２）治水対策としての農地の活用につ
いて

（３）太田西部幹線の北進計画について

２ 学校教育環境の将来像について
（１）本市小中学校の将来像について

（２）学校給食費無料化事業について

都市政策部長
市 長

農 政 部 長
市 長

都市政策部長
市 長

教 育 部 長
教 育 長

教 育 部 長
市 長

20 8 水野 正己 一問一答

１ 教育環境整備について
（１）奨学金制度の改善について

（２）冬場のエアコン運用について

２ 公共交通について

教 育 部 長
市 長

教 育 部 長
市 長

企 画 部 長
市民生活部長
福祉こども部長

市 長



順
番

議席番号及び氏名 質問方式 質 問 の 要 旨 答 弁 者

21 18 尾内 謙一 一問一答

１ 太田強戸スマートインターチェンジ
周辺の魅力づくりについて

（１）当初スケートボードパーク予定地
とされた市有地の現状と今後の活
用について

（２）八王子山公園（北部運動公園）の
更なる活用と魅力づくりについて

（３）インター周辺の諸施設と連携した
新たな魅力づくりについて

２ 太田市運動公園の全体整備に伴う諸
課題について

（１）駐車場の確保について

（２）総合体育館や中央広場、その周辺
を中心に据えた賑わいづくりにつ
いて

都市政策部長
市 長

行政事業部長
市 長

都市政策部長
市 長

文化スポーツ部長

市 長

文化スポーツ部長

市 長


